
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0298/2023

Ecatepec, Estado de México, 25 de marzo de 2023

TRAS PERSECUCIÓN, SECRETARÍA DE SEGURIDAD DETIENE A DOS
HOMBRES POR SU PROBABLE PARTICIPACIÓN EN EL DELITO DE ROBO A
TRANSPORTE PÚBLICO

- *Se recuperaron los objetos y dinero en efectivo producto del ilícito, además fue decomisada un arma de fuego y una punzocortante.*
- *La detención es resultado de los patrullajes estratégicos realizados en territorio estatal.*

Elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a dos hombres como posibles implicados en el robo a transporte público; en la acción, se aseguró un arma de fuego y un cuchillo táctico.

Cuando los efectivos de la Policía Estatal llevaban a cabo recorridos de seguridad en zonas consideradas de mayor incidencia en agravio del servicio de pasajeros, observaron que en un vehículo Nissan, tipo Urvan, color blanco con cromática verde y naranja, realizaba movimientos inusuales, por lo que al acercarse, el chofer señaló que los estaban asaltando.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

De forma inmediata, los uniformados solicitaron que detuviera su marcha lo que propició que dos individuos descendieran de la unidad y huyeran pie tierra sobre la carretera federal Lechería - Texcoco, a la altura de la colonia La Purísima; sin embargo, metros adelante fueron detenidos quienes dijeron llamarse Gabriel “N” y Jorge “N” de 24 y 35 años de edad, respectivamente.

Al llevar a cabo una revisión, los oficiales hallaron entre sus pertenencias un arma de fuego tipo escuadra de la marca Glock, calibre 380, con cargador y varios cartuchos útiles además de un cuchillo tipo comando. Así mismo, dinero en efectivo y dos teléfonos celulares, al parecer propiedad de los afectados.

Posterior a la lectura de sus derechos, los probables responsables fueron trasladados junto con los indicios ante la Fiscalía Especializada en Delitos Cometidos Contra el Robo al Transporte con sede en el municipio de Ecatepec, para deslindar responsabilidades.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.